

- Groupe de Travail institutionnel - Réunion du 16 décembre 2010

INTRODUCTION EN PLENIERE

- . *Marianne Tilot (cabinet Simonet)* souligne l'importance des Assises et en résume le processus, fait d'aller-retour entre équipes éducatives et représentants institutionnels.
- . Catherine Rousseau (cabinet Huytebroeck) réitère le souhait de voir aboutir les Assises sur des propositions de lignes stratégiques mieux articulées aux attentes et aux besoins des acteurs de l'ErE.
- . Joëlle van den Berg (Réseau Idée) rappelle les étapes des Assises et le fonctionnement du GT institutionnel qui se réunit ce jour pour la première fois. Sont représentés dans le GT institutionnel : des représentants des Pouvoirs Organisateurs, des cabinets et des administrations Environnement et Enseignement, ainsi que d'associations ErE DD, en Région bruxelloise et en Région Wallonne. Un groupe mixte visant la représentation de toutes les institutions concernées et le dialogue entre tous. A notre connaissance, c'est la première initiative institutionnelle de ce type.

Cette première réunion fait suite à la journée de lancement (14 octobre 2010) de mise à niveau, et la diffusion d'un questionnaire diffusé largement vers les équipes éducatives, ainsi que vers le monde associatif de l'ErE. Il examinera les résultats de ce questionnaire, en confirmera la pertinence ou non, et proposera, sur cette base, des pistes de travail favorisant le déploiement de l'ErE DD dans les écoles.

Après cette réunion, des focus groupes composés d'enseignants, par niveaux (soit 9 réunions en tout : 3 par niveaux, à Bxls, Namur et Liège), permettront de préciser certains résultats du questionnaire qui posent encore question et d'avancer sur les pistes de travail. La seconde réunion du GT institutionnel, qui se réunira à Namur le 15 mars 2011, fera le point sur les travaux des Focus groupes et les avancées en interne dans chaque institution. Il préparera les engagements qui seront présentés lors de la journée de clôture du 29 avril 2011.

Joëlle van den Berg souligne qu'en parallèle, dans le cadre des Assises, un groupe de travail, bilingue, bruxellois, est en train de se mettre en place pour aborder la question plus spécifique de la gestion environnementale dans les écoles.

Au programme de cette matinée : en première partie, présentation les résultats de l'enquête et relevé des premières réactions.

Ensuite, division en deux groupes fondamental et secondaire pour échanger et dégager des pistes de travail.